

ICH PFLANZE MEINEN BAUM...



Am 22. September 2017 fand das von Stadtelarbeitskreis und der Heilarmee Sozialwerk Nürnberg gmbh organisierte Straßenfest in der Gostenhofer Hauptstraße statt. Zu diesem Anlass war auch das Quartiermanagement Westend mit einem Infostand vertreten und präsentierte sich mit einem Infostand und Projekten. Zudem gab es für die jüngeren Besucher des Festes eine Bastelaktion, bei der die Themen Natur und Bäume zentrales Element waren. Passend zur Jahreszeit konnten die Kinder am Bastelstand ihre eigenen Herbstbäume zeichnen und mit gepressten Blättern gestalten und verzieren. Dabei kam auch der pädagogische Ansatz nicht zu kurz und so manchen Besucher unseres Standes ist nun Profi im Wissen um unsere heimischen Laub- und Nadelbäume.

